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第 50 回豊洲五丁目マンション自治会通常会議

／第 174 回豊洲五丁目地区合同協議会 議事録 
（豊洲五丁目マンション自治会・豊洲五丁目地区開発協議会・他） 

承 認 検 印 起 票 

   

日 時 令和 4 年 4 月 9 日（土曜日）10：00～11：10 

於：ZOOM 会議  

出 席 ※敬称略 
【通常会議】 
＜（仮称）豊洲五丁目計画新築工事＞ 
大和ハウス工業（株）：秋林 

（株）神田エンジニアリング：内山 
＜下水道局工事報告＞ 
東京都下水道局：高橋 
日工建設(株)：松田 

＜東電パワーグリッドからの工事報告＞ 
東電パワーグリッド：五十嵐、米川 

＜東雲水門管理棟等解体工事＞ 
東京都港湾局高潮対策センター：荒川、山本 
東京都東京港建築事務所施設整備課：大矢 

＜東雲橋工事＞ 
東京都第五建設局：廣崎 

＜豊洲五丁目マンション自治会＞ 
会長：小山（メトロ１） 
筆頭副会長：大和田（パークホームズ） 
副会長：岩藤（メトロ１：副理事長） 
副会長：加藤（メトロ２：理事長） 
副会長：前橋（グランアルト：理事長） 
監 事：松山（オーベル） 
準会員：豊洲シエルタワー管理組合 近澤理事長 

＜豊洲五丁目都営団地自治会＞ 
大坂会長 

＜傍聴＞ 
豊洲西小齋藤副校長先生 
自治会サポーター 

記録 大和田、小山 

議 題 1 地域開発関係、他      3 自治会運営関係 

2 地域活動関係 

資 料 議題１：（１）220401江東区豊洲5丁目計画4月間工程表、豊洲看板イメージパース（３）【下水道局】 

豊洲五丁目マンション自治会 定例会資料、（４）【東京電力ＰＧ①】豊洲 5丁目関連工事 工程表 22年

04 月、【東京電力ＰＧ②】（ケーブル工事）豊洲 5 丁目関連工事 工程表 22 年 04 月～ 

この他、資料報告として「建装工業 4 月 11 日～5 月 11 日 工程表(豊洲シエルタワー)」 

議題３：「豊洲五丁目マンション自治会第四回総会 議案書」「豊洲五丁目マンション自治会規約（解説付

き）第 7版」「議題３ 自治会総会準備ツール一覧」「議題３ 2022用 通常会議会員用総会決議事項提

案書(書面決議用)+同意書」「2022 一般会員世帯用開催通知雛形_角印あり_Ciel」 

議題１， 地域開発関係、他 

（１） （仮称）豊洲五丁計画新築工事の件（大和ハウス工業（株）） 

工事工程について、神田エンジニアリング神田様より説明。 

建物の看板について、大和ハウス工業秋林様より説明。 

建物の看板については、景観会議にて審査が必要となる旨、小山会長よりコメント。 

オーベル松山監事より、オーベル対岸にあるパチンコ屋の照明について影響がでており、本

案件について、夜間の照明について質問があり、消灯時間については 21 時頃を想定してい

るが今後確認すると秋林様より回答。 

（２） 寿和企画解体工事について（サンソニック（株）） 

担当者欠席のため、スキップ。 

（３） 下水道局工事報告（東京都下水道局、日工建設（株）） 

東京都下水道局高橋様より、今後の工事計画について説明。工区Ｃについて夜間工事が予定
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されているため、パーク大和田副会長より、期間中に実施予定の工事予定を連携してほしい

と要望。また、シエルタワー近澤理事長よりシエルタワー大規模修繕工事が本工事に影響が

ないことを確認。 

（４） 東電工事報告（東電パワーグリッド） 

今後の工事日程について説明。小山会長より 2 点質問。 

１）「工事内容」についてはメトロ１への電源ルートを 2ルート化するための工事である旨、 

２）「2 ルート化工事の実施判断の基準」については、現在、2 ルート化を進めている最中で、

今回、たまたまメトロ１が 1 ルートだったため対象となった旨、五十嵐様より回答。 

シエルタワー近澤理事長より、電柱ではなく地下で敷設しない理由について質問があり、費

用対効果での判断と、地中化のためには行政判断が必要とのこと、また、災害時の復旧ス

ピード等も考慮する必要がある旨、五十嵐様より回答。 

（５） 東雲水門管理棟ほか解体工事の進捗報告（港湾局） 

人事異動により、担当が荒川様から山本様に変更と報告。荒川様、山本様より挨拶。 

工事状況、予定について、大矢様より説明があり、桜の植樹は 4/4,5 にて完了、今後は舗装

工事を実施し、GW 期間中は工事しない旨が報告。4/12 にオーベル理事会へ報告予定。 

（６） 東雲橋維持工事の件（東京都建設局第五建設事務所） 

4/2,3 の工事は完了、4/9 も工事を実施中。今後は橋面舗装工事を実施予定。 

本工事は議題（７）の東雲橋架け替え工事準備工事とも関連する内容となる旨、また、長期

間の工事となるため、今後もオーベルさんを中心に連携しながら進めてほしいと小山会長よ

りコメント。 

（７） 東雲橋架け替え工事準備工事 

（６）と併せて報告された。 

（８） ブランズタワー豊洲引越状況等の確認 

特に問題は発生していないため、報告なしと小山会長よりコメント。 

 

議題２， 地域活動関係 

（１） スマート防災訓練「マイタイムライン」総括の報告 

（２） 広域避難訓練実証実験について 

（１）（２）についてまとめて実施。 

企業のほうでシステム開発が進んでいることはわかったため、今後も連携して実施してきた

い旨、小山会長よりコメント。 

（３） 今年の船カフェについて：６／４、５ 

運河ルネッサンスは複数組織があるが、豊洲地区のみイベントを実施していない。今後の状

況にもよるが、今年は実施したいと小山会長よりコメント。 

今回の船カフェについては模擬店の出店は行わず、飲食はオンザカナルのみで対応。地域連

携については来場者の誘導員として各団体から４～６名（交替要員を含む）の人員協力をお

願いの予定。 
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後日の運ルネの役員会で正式決定後にあらためて報告する。 

（４） 「みんなでまちをきれいにする運動」（５／２２（日）雨天次週）参加について 

時期が近付いたら改めて周知予定。 

（５） 地域学校協働活動の情報：「星空教室」の実施 

４月２日、スカイズ屋上にて開催し、星はあまり見えなかったが、児童 20 名ほどが参加。 

シエルタワー近澤理事長、メトロ１吉田さん（星空教室講師）、グランアルトとベイズのPTA 

OB の方がコーディネーターとして、また豊洲西小の青木校長、齋藤副校長が学校サイドと

して運営にあたった。初の活動として収穫が多々得られた。 

併せて、ひまわりの会の運営について、シエルタワー近澤理事長より報告があり五丁目公園

の花壇はもっと綺麗になる予定と報告。 

（６） 防犯パトロール（４月１４日） 

天空コンサートのため、4/7 実施予定を 4/14 実施予定に変更した旨、小山会長より報告。 

（７） 天空コンサートの実施紹介 

小山会長が出席。 

出演者についてほとんど知識がなかったが、世界的なプレーヤーもいて素晴らしいコンサー

トだったとのこと。 

 

（追加） 

小山会長より、豊洲六丁目のメブスク豊洲が街開きを 4/16 に実施予定と報告。各戸にチラ

シ配布をしたい旨、清水建設より申し入れがあり、４月 11 日くらいに各マンションに投函

の予定。事前に小山から配布通知するので、受け取り手配をお願いする。 

 

議題３， 自治会運営関係 

（１） 総会準備報告 

山口銀行の残高証明書について発行された旨が小山会長より報告。議案書は先週の役員会議

にて承認を得た。4 月 16 日に予定されている会計監査を経て、17 日に完成版の議案書を配

布する。書面決議同意書は 4月 23日までに提出のこと。その他総会運営について各マンショ

ンに協力を要請。 

 

議題４， 活動報告 

03/19 スマート防災訓練 総括 03/25 運ルネ打合せ 

03/22 ラビスタ支配人来訪 03/28 第五建設、村田建設(株)来訪 
03/24 NBFガーデンフロント荻島新所長挨拶来訪   

 
次回開催 通常会議 ５月 14 日（土） １０：００     ZOOM 会議       

 
以上 


